
令和２年大山町後期区長会開催報告 

 

日  時 ： 令和２年１１月２２日（日） 

【中山地区】午前１０時００分～  

【名和地区】午後１時００分～  

【大山地区】午後３時００分～  

場  所 ： 保健福祉センターなわ 

 

１．開   会 

 

２．地区区長会長あいさつ 

 

３．町長あいさつ 

 

４．町議会議長あいさつ 

 

５．社会福祉協議会会長あいさつ 

 

６．各課からの連絡・依頼事項 

 

７．質 疑 応 答 

 

８．閉   会 

 

 



  

 

① 確定申告に係る収支内訳書について  

 

【質問：富長東区長】 

  確定申告の収支内訳書について、一斉配布は今年までとのことだが、来年からは

個人で取りに行く必要があるのか？ 

 

【回答：税務課長】 

  農業用の収支内訳書につきましては、申告会場に来られた方には、次の年に使っ

ていただく用紙をお渡ししたいと思っております。それ以外で必要であれば本庁税

務課・各支所総合窓口まで取りに来ていただくということであります。 
 
 
 

② 債権者登録申請書の提出について  

 

【質問：大雀区長】 

  債権者登録申請書の提出は、今年と口座が同じでも提出が必要か？ 

 

【回答：総務課長】 

  債権者登録申請書につきましては、代表者氏名と口座を記載していただきます。

口座が同じ場合でも代表者名義の変更のため、提出をお願いします。 
 
 

③ 集落への除雪委託について  

 

【質問：坊領区長】 

  除雪委託と除雪ボランティアの違いは？ 

 

【回答：建設課長】 

  除雪委託につきましては、町が業者委託をして除雪を行っている路線につきまし

て集落で行っていただける場合を「除雪委託」、それ以外の普段町の機械で除雪に

回れない町道等を集落で行っていただける場合を「除雪ボランティア」ということ

でさせていただいておりますので、詳細につきましては個別にご相談ください。 

 

主な質疑応答について 



  

 

④ 新役員名簿の提出について  

 

【質問：あずみの郷区長】 

  新役員名簿の提出について、名簿を見ると区長と他４役職しか記載がないが、他

の役職はどうすればよいか？（ほかの役職について町はどう把握するのか？） 

   

【回答：総務課長】 

  役場に統一して提出いただくのは、記載してあるもので結構です。 

  そのほかの役職につきましては、必要なことがありましたら別途担当課よりお願

いすることがあるかもしれません。 
 
 

⑤ 各種様式のホームページ掲載について  

 

【質問：福尾区長】 

  役場への提出書類、様式等について、ホームページで「ワード」か「エクセル」

形式でダウンロードできるようなシステムにしていただきたい。 

  

【回答：総務課長】 

  本日の区長会の開催報告、書式等につきましてもホームページに掲載する予定と

しております。また、各種様式等につきましてもホームページに掲載してあるもの

もございます。全ての書類が掲載できるかということになりますとなかなか難しい

ものがございますが、極力ホームページに掲載していきたいと考えております。 
 
 



  

⑥ 自主防災組織に係る補助金について  

 

【質問：稲光区長】 

  自主防災の補助金が、来年度が最後と聞いているが、何年か前から周知はされた

のか？予算措置が難しい集落もあると思うが、ニーズをしっかり把握されたうえで

出てきたのか？ 

 

【回答：総務課長】 

  自主防災組織の補助金のことといいますか、消防施設の補助金のことと考えます

が、今現在自主防災組織を立ち上げられている集落については、消防施設の補助金

を上乗せして補助しております。制度ができて 10 年となり、多くの集落で自主防

災組織を立ち上げていただきましたので、これについての見直しをし、令和４年度

から補助率の上乗せをなくしていくということでございます。 

  令和４年度以降についても２分の１は補助いたします。ただ上乗せで補助できる

のが令和３年度までということで、事業を予定されている集落においては令和３年

度に事業を考えてもらえればと秋に周知させてもらったものでございます。 

 

 

⑦ 認可地縁団体について  

 

【質問：別所区長】 

  認可地縁団体の代表者を４・５年やるようなことは駄目でしょうか？ 

 

【回答：総務課長】 

  地縁団体の代表者につきましては、法律上再任は妨げないということで複数年や

ってもらっても法律上は結構でございます。 

  ただ基本的に地縁団体の代表者というのは自治会の区長さんなりがほとんど一

緒であろうと思いますので、区長なりを複数年されるということであれば、そのま

まで結構でございます。 

 


